

Buenos días a todos y feliz viernes..

Soy Stephen Whiteside de TheUpTrend..

com En el mercado previo esta mañana, las acciones.

Los futuros sobre índices y el oro están por encima del valor razonable, mientras que Crudo está retrocediendo solo un poco..

unos centavos en el mercado previo el viernes por la mañana..

Pensé que esta iba a ser una semana decisiva y realmente pensé que la.

El mercado iba a terminar luciendo así..

Este es un gráfico semanal del índice SOX o.

el índice de semiconductores, y se puede ver que estamos empezando a desplomarse..

Actualmente estamos operando y cerrando por debajo del mínimo de la semana anterior y.

bajó un poco más del tres y medio % durante la semana..

Ahora, el índice SOX es más volátil que.

la mayoría de los demás índices, por lo que una caída del tres y medio % no es una caída significativa..

Pero como puede ver, estamos negociando y cerrando por debajo del mínimo de la semana anterior, por lo que.

eso podría resultar significativo dependiendo de cómo termine el viernes..

Ahora bien, hasta ahora para los principales índices estadounidenses, es una semana interna o una semana de indecisión..

Puede ver que el S&P 500 ha subido medio % operando dentro del rango de la semana anterior..

Y eso también es válido para el Nasdaq..

100, que básicamente no ha cambiado durante la semana..

Entonces no pasa nada ahí..

Nvidia también está teniendo una semana interna y básicamente no ha cambiado para NVIDIA..

Es un aumento de poco menos del medio %, lo que realmente no es tan significativo para NVIDIA..

Luego, mirando el TSX, por otro lado, está alcanzando nuevos máximos esta semana..

Eso tiene mucho que ver con el petróleo crudo..

Ha subido más del 4% en lo que va de semana..

Tenemos el cobre subiendo casi un 4%..

El oro está retrocediendo un poco, pero no mucho..

Y este gráfico semanal del oro parece bastante alcista..

Estamos haciendo mínimos y máximos más altos,

y eso podría resultar significativo en el futuro..

Pero hasta ahora, estamos viendo un pequeño retroceso en el precio del oro, apenas 18 dólares menos..

El viernes por la mañana subimos un par de dólares en el mercado previo..

Ahora bien, los índices bursátiles perdieron el rumbo el jueves, y eso podría haber.

algo que ver con lo que pasó en el mercado de bonos..

Están el TLT y el XBB, ambos con diferenciales a la baja el jueves..

Vimos ventas en el bono a 30 años, y.

eso ejerció presión al alza sobre los rendimientos de los bonos, y eso podría haber sido.

lo que estaba ejerciendo presión a la baja sobre el mercado de valores el jueves..

Ahora, mirando a los más activos de.

En la acción comercial del jueves, que comenzó en el mercado estadounidense, vimos a Soundhound alcanzar un.

nuevo máximo ayer antes de retroceder y acercarse al cierre..

Luego ayer tuvimos un nuevo mínimo para Tesla..

Tesla ha recibido algunas rebajas recientemente..

Microdispositivos avanzados en una señal de venta..

y estamos llegando a un área de mucha congestión y apoyo potencial..

Tendremos que ver si ese soporte se mantiene..

Luego, Apple entró en el canal ayer, por lo que cerró por encima de 175..

El 17 nos daría una nueva señal de compra el viernes..

Parece el 168..

75 retenidos en el mercado en jaque..

Ahora estamos mirando para ver si 175 actúa como.

resistencia o si podemos empezar a atravesarla..

Hasta el momento, el jueves se alcanzó un nuevo mínimo de cierre para este movimiento..

Nuevo mínimo de cierre para Marathon..

Luego hicimos que NVIDIA intercambiara y cerrara el canal..

Entonces, un cierre por debajo de \$845..

03 nos daría una nueva señal de venta diaria para NVIDIA el viernes..

Rivian se dio la vuelta ayer..

Regresó a una señal de venta, por lo que no duró mucho..

Entonces todavía tenemos a Ford en señal de venta..

No hay cambios allí..

Y luego Robinhood alcanzó un nuevo récord para.

este movimiento el jueves, cotizando hasta el nivel de \$ 19 antes de retroceder..

Y luego llegar al mercado estadounidense,.

Palantir, de nuevo con una señal de venta al cierre del jueves..

Y luego pasamos al TSX, el más activo desde la acción comercial del jueves..

Día interno para los recursos naturales canadienses..

Y luego un nuevo récord para Suncor..

Lundin Mining también alcanzó un nuevo máximo..

Luego mirando a Embridge..

Retrocedimos hacia el canal, cerrándonos justo por encima de la línea superior del canal..

Matemáticamente tenemos el potencial.

para una nueva señal de venta el viernes con un cierre por debajo de \$54..

04..

Luego, el BCE bajó el jueves, marcando un nuevo mínimo para este movimiento..

Bank of Nova Scotia, necesitamos un cierre el viernes por debajo de 66 dólares..

55..

Para TD Bank, esperamos un cierre el viernes por debajo de 80 dólares..

89..

Y luego, para Pembina, esperamos un cierre el viernes por debajo de 47 dólares..

40..

Alcanzó un nuevo máximo el miércoles y luego bajó el jueves..

Y luego Cenovus alcanzó un nuevo récord el jueves..

No hay cambios de tendencia allí..

Y luego CIBC, esperamos un cierre el viernes por debajo de 65 dólares..

70..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Qué tengas un lindo día..

Ten un excelente fin de semana..

La próxima vez que escuches mi voz será el lunes por la mañana..